



Grippe A H1N1 : Médicaments antiviraux et vaccins

Le Swiss Teratogen Information Service (STIS) s'engage dans le suivi prospectif des expositions aux traitements antiviraux et au vaccin CELTURA®

Les efforts visant la prévention et le traitement précoce de la grippe pandémique concernent de près les femmes enceintes, qui présentent un risque accru de développer des formes graves de l'infection par le virus A H1N1. Les autorités sanitaires recommandent de vacciner prioritairement cette catégorie de la population, et d'envisager la prescription d'antiviraux aux patientes qui développent des symptômes grippaux durant la période de pandémie. Or on dispose de relativement peu de données cliniques sur l'emploi de ces médicaments pendant la grossesse. Si aucun élément ne vient indiquer un risque spécifique pour l'enfant à naître en relation avec ces prescriptions, la relative rareté des observations doit néanmoins inciter à un suivi prospectif des grossesses exposées afin d'élargir nos connaissances et de confirmer plus solidement la sécurité d'emploi de ces traitements chez la femme enceinte.